

BriefTauber

Informationen des
Bundestagsabgeordneten Dr. Peter Tauber



**Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freunde,**

nun sind es noch 6 Tage bis zur Bundestagswahl am kommenden Sonntag und ich melde mich mit dem letzten BriefTauber vor der Wahl. Ganz herzlich möchte ich Ihnen den Besuch von Bundesumweltminister Peter Altmaier am kommenden Mittwoch in der Willi-Zinnkann-Halle in Büdingen ans Herz legen. Wir sehen uns!



Ihr und Euer

Peter Tauber

Endspurt-Auftakt mit Altmaier

Auf Einladung des Bundestagsabgeordneten Dr. Peter Tauber wird Bundesumweltminister Peter Altmaier am kommenden Mittwoch, dem 18.09.2013 zu einer Veranstaltung nach Büdingen kommen. Altmaier wird dort zur aktuellen Umwelt- und Energiepolitik sprechen. Der Bundesumweltminister, der als leidenschaftlicher und kompetenter Redner bekannt ist, wird neben einem Rückblick auf die vergangene Legislaturperiode insbesondere einen Ausblick auf die anstehenden Herausforderungen in der Energiepolitik geben.

Beginn der Veranstaltung ist um 14.30 Uhr in der Willi-Zinnkann-Halle in Büdingen, Eberhard-Bauner-Allee 16, 63654 Büdingen. Die Hessische Umweltministerin und Vorsitzende der CDU Wetterau, Lucia Puttrich und der örtliche Landtagsabgeordnete Klaus Dietz werden ebenfalls zu den Gästen sprechen. Es wird kostenlos Kaffee und Kuchen gereicht. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen. Der Eintritt ist selbstverständlich frei.

Taubers Video „521“



„521 Kilometer - das ist die Distanz zwischen Gelnhausen und Berlin. Die Distanz, die ich in den vergangenen vier Jahren im Schnitt alle zwei Wochen zurücklegte, um die Interessen der Bürger in der Heimat im Deutschen Bundestag zu vertreten. Für die vielen Gespräche, die Eindrücke und die Unterstützung vor Ort möchte ich mich bedanken.“, so Peter Tauber. Das Video finden Sie hier: <http://Cutin.de/110>





Taubers Bilanz nach 4 Jahren



In den vergangenen 4 Jahren als Bundestagsabgeordneter für den Main-Kinzig-Kreis und später auch für den östlichen Wetteraukreis erreichte Peter Tauber viele Erfolge in Berlin für seinen Wahlkreis. Diese hat er nun auf seiner Internetseite zusammengefasst. „Auf den folgenden Seiten habe ich das Erreichte und die Erfolge zusammengefasst und zu verschiedenen Themen einige Fakten zusammengestellt und Fragen geklärt. Diese Seiten mit den “10 Fakten” bzw. zu meiner Bilanz können Sie aufrufen, indem Sie die verschiedenen Grafiken auf dieser Seite anklicken.“, so der Abgeordnete. Die verschiedenen Seiten finden Sie auf Taubers Homepage unter der folgenden Verlinkung: <http://Cutin.de/065>

Peter Tauber besucht Firma Poly-clip System in Gedern



Tauber bei Poly-clip in Gedern.

Foto: Tauber

Dr. Peter Tauber und der nordrhein-westfälische Landtagsabgeordnete und CDA-Bundsvorsitzende Karl-Josef Laumann besuchten das Werk Gedern des Familienunternehmens Poly-clip System. Zusammen mit dem CDA-Kreisvorsitzenden Rudolf Schön wurden sie vom Geschäftsleitungsglied Klaus Hein durch den Betrieb geführt und über die bewegte Geschichte des traditionsreichen Unternehmens informiert.

Die 1922 gegründete Firma ist in der dritten Generation im Familienbesitz, Gesellschafter Frank Niedecker ist der Enkel von Firmengründer Oswald Niedecker. Das Werk Gedern stellt Clips und Schlaufen für Lebensmittel und Dichtstoffe

her, vornehmlich finden diese in der industriellen Wurstherstellung Verwendung. Diese hätte ohne die Pionierleistung der Firma Poly-clip System in ihrer heutigen Form nicht stattfinden können. Das Unternehmen ist weltweit sowohl Markt-, als auch Technologieführer. Dr. Tauber und Karl-Josef Laumann zeigten sich tief beeindruckt von der Innovationskraft und regionalen Verantwortung des Unternehmens, welches weltweit über 800 Mitarbeiter beschäftigt, einige schon seit über 40 Jahren. Weitere Informationen finden Sie auf Taubers Homepage unter der folgenden Verlinkung: <http://Cutin.de/fEK>

Tauber besucht „Kleiner Anton“

Peter Tauber besuchte jetzt das Mehrgenerationenhaus “Kleiner Anton” in Gründau und sprach mit Sabine Zoller, Vorstandsmitglied des Trägervereins, über die Einrichtung einer Stelle im Rahmen des Bundesfreiwilligendienstes (BFD). Begleitet wurde er von der Vorsitzenden der CDU Gründau Ursula Neumann.



Peter Tauber im Mehrgenerationenhaus.

Foto: Tauber

Wie Tauber betonte, bietet der BFD Menschen jeden Alters die Chance, sich ehrenamtlich in gemeinwohlorientierten Bereichen zu engagieren. Tauber versprach, sich für eine Freiwilligenstelle im “kleinen Anton” einzusetzen, da er das Projekt und das engagierte Team gerne weiter unterstützen will. Wie Tauber, der bei der Einführung des BFD aktiv mitgearbeitet hat, betonte, habe sich der Dienst hervorragend entwickelt. “Entgegen aller Kritiker, die das Projekt schon vor dem Start für gescheitert erklärt haben, ist der Bundesfreiwilligendienst ein riesen Erfolg”, so Tauber. Weitere Informationen erhalten Sie hier:

<http://Cutin.de/KpD>

Impressum:

Dr. Peter Tauber, Rudolf-Walther Straße 4,
63548 Gründau-Lieblos,
Tel.: 06051-91696-17,
mail: briefftauber@petertauber.de
www.briefftauber.de